



FRANCE Une journée accrobranches riche en émotion

Par l'équipe France

Pour la dernière sortie Double Horizon de l'année scolaire, le dimanche 25 juin, nous sommes allés faire de l'accrobranche à Sherwood Park en région Parisienne. Le soleil fut présent tout au long de la journée. Une quarantaine d'enfants (du primaire au lycée) et des parents participèrent à cette sortie, accompagnés de 9 membres de Double Horizon. Cet engouement est pour nous un très bon signal.

Après un aller sans encombre depuis la Porte de Vincennes, nous arrivâmes dans le très grand parc à Viarmes. En voyant la quinzaine de parcours d'accrobranche différents, nous constatâmes à quel point les enfants avaient de quoi faire. Le parc sur le thème du Moyen-Âge, avec des décors de châteaux forts, des bannières flottant dans les airs et des instructeurs en chevaliers, avait de quoi plaire, même aux adultes accompagnateurs.

Après un pique-nique qui permit de prendre des forces, les enfants piaffaient d'impatience avant de pouvoir démarrer. Très vite les statuts des uns et des autres ont été mis de côté quand il s'est agi d'enfiler les harnais pour grimper aux arbres. Par cette chaleur torride, nous sommes restés à l'ombre scrutant au-dessus de nous toute notre équipe (enfants, ados, parents) qui

avait rapidement pris confiance, dépasser ses peurs pour évoluer d'arbres en arbres sur des parcours accrobranches nombreux et adaptés aux uns et aux autres.

Nous nous sommes tous retrouvés pour le goûter. Après la traditionnelle photo de groupe il fallut malheureusement se décider à rentrer. Nous prîmes le train du retour dans lequel plus d'un enfant a dormi. Quant aux adultes, ils profitèrent du voyage pour faire un bilan de l'année écoulée et jeter les premières pistes pour la rentrée.

Cette journée accrobranches fut intense et riche en émotion, un événement de taille pour bien finir l'année scolaire et confirmer nos liens avec les enfants, les jeunes et leurs familles.



BURKINA FASO

Un soutien plus que vital

par Nicole Saulais

Que dire de la situation aujourd'hui, 9 mois après le coup d'état ? Le calme n'est pas revenu : le 16 juin dernier, une attaque de djihadistes a tué une dizaine de civils dans l'ouest du pays ! Dans l'est, ce sont une quinzaine de « terroristes » tués...

La répétition de ces événements devient, hélas, une triste routine ! Notre quartier de Nagrin demeure cependant très calme.

L'année scolaire se termine avec les premiers résultats. Certificat d'études primaires : 5 élèves reçus et 2 échecs. BEPC : 5 élèves reçus. Les résultats du baccalauréat ne sont pas encore connus. Et déjà nous réfléchissons au soutien scolaire nécessaire : à la rentrée ce sont les élèves de classe de 3^{ème} qui en bénéficieront.

La fin des cours ayant sonné, les enfants se sont retrouvés au centre d'éveil pour rédiger leur « Journal » : ils vont nous faire vivre leur quartier à distance.



LAOS

Déjà tourné vers la rentrée

par Benoît Dutartre

Au Laos, le mois d'avril est celui du nouvel an (Pi Mai). Il s'agit de la fête de l'eau, correspondant au moment le plus chaud de l'année, peu avant le début de la saison des pluies. L'eau est importante dans la vie des Laotiens, à la fois pour se purifier et pour favoriser les prochaines récoltes. L'eau, c'est aussi le Mekong qui ne coule jamais loin.

Les semaines qui suivent sont peu propices aux constructions, en raison de la mousson. C'est

pourquoi nous travaillons sur la rentrée prochaine et sur notre prochaine mission de fin d'année. Avec comme ambition de consolider des projets et en lancer de nouveau.

Le suivi des enfants et des infrastructures se poursuivent en parallèle, grâce à nos relais locaux : Kham pour nos enfants parrainés ou Mook, notre nouveau relais, qui entretient nos fontaines à eau dans les écoles (déjà 2 contrôles depuis leur installation fin 2022).

SENEGAL

Retour de mission

par François Hanet

Au cours de notre mission de mars-avril, nous avons eu l'occasion de rencontrer la quasi-totalité des 90 enfants que nous accompagnons entre les deux sites de Guédiawaye et de Ziguinchor, dont 5 nouveaux.

L'absence d'un médecin au sein de cette mission n'a pas permis de consultations individualisées, comme nous le faisons depuis 5 ans. Mais un suivi médical systématique a rendu possible la délivrance de 6 nouvelles paires de lunettes et 3 rendez-vous chez des spécialistes en hôpital.

Par ailleurs, nous avons pu constater sur place des tensions liées au soutien d'une partie de la population au député de l'opposition, Ousmane Sonko.

Notre objectif est d'organiser une prochaine mission à la fin de l'année pour rencontrer tous les jeunes après la nouvelle rentrée scolaire 2023-2024, ainsi que les associations locales partenaires avec qui nos liens se consolident.

Se réinventer

Double Horizon se tourne aujourd'hui vers les prochaines années avec la prospection de bénévoles actifs et de jeunes retraités qui s'investiront et prendront d'ici 5 ans le relais de l'équipe actuelle des dirigeants.

Un bel horizon à une époque où tout bouge avec en permanence de nouvelles situations auxquelles nous devons apporter des réponses.

Ce beau challenge démarre et c'est avec grand plaisir que nous échangerons avec vous, fidèles donateurs, sur tous ces sujets le 16 novembre prochain lors de notre soirée de fin d'année.